

l'Alaska, à Nome, et les autres dans la province de Québec, avec — ce que nous sommes fiers de mentionner — l'hôpital de Kenora, Ont., qui rattache directement le diocèse de Saint-Boniface à l'arbre fécond, dont l'ombre bienfaisante couvre le Canada et une si vaste partie des Etats-Unis. Le nombre des religieuses professes atteint 1772, celui des novices 97 et celui des postulantes 37.

En terminant, rappelons avec fierté que ces religieuses, tant celles des Etats-Unis que du Canada, sont presque toutes issues de notre race canadienne-française et filles de la province de Québec, qui ne cesse d'envoyer chaque année de généreux essais vers tous les points de l'Amérique.

*Les Cloches de Saint-Boniface.*

---

## APOSTOLAT DE LA PRIERE

---

Intention générale pour le mois d'août 1910  
approuvée et bénie par Pie X

---

### LES RETRAITES D'HOMMES ET SPÉCIALEMENT D'OUVRIERS

---

#### OFFRANDE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que les hommes, et tout spécialement les ouvriers, apprennent à vous chercher dans les exercices de la retraite.

*Résolution apostolique* : J'aiderai de mes prières et de mes aumônes les œuvres de retraites.